

**UNIVERSIDAD NACIONAL
“JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN”**

ESCUELA DE POSGRADO



TESIS

**EL CONTROL INTERNO COMO HERRAMIENTA EN LA GESTION
GERENCIAL DE LAS EMPRESAS AGROPÈCUARIAS DE LA
PROVINCIA DE HUAURA**

Presentado por: RENATO EFRAIN ROMERO HUAMAN

Asesor: MAG. NIDIA ELENA ROMERO HERBOZO

**PARA OPTAR EL GRADO ACADÈMICO DE
MAESTRO EN CONTABILIDAD CON MENCIÓN EN AUDITORIA**

HUACHO - 2016

RESUMEN

Las empresas agropecuarias son unidades de explotación agraria y pecuaria, gestionada por personas, y que se enfrentan a cambios en las condiciones de mercado.

El propósito de esta investigación es, demostrar que el sistema de control interno, como herramienta influye en la gestión gerencial de las empresas agropecuarias de la provincia de Huaura.

Metodología: es una investigación aplicada, con nivel de investigación descriptivo - explicativo, con enfoque cuantitativo, diseño no experimental y transversal.

Población. Empresas en la provincia de Huaura y su personal dedicada al área contable: (1) las empresas agrícolas son 5, y 15 personas; (2) las empresas agropecuarias son 2, y 17 personas; (3) las empresas pecuarias son 32, y 48 personas.

Muestreo. Utilizando el muestreo proporcional, se tiene una muestra de 66 Contadores Públicos.

Se llegan a las siguientes conclusiones: El sistema de Control Interno como herramienta si influye en la gestión gerencial de las empresas agropecuarias de la provincia de Huaura. Asimismo, la planificación de las actividades, la toma de decisiones y la evaluación de sus resultados si influyen en la gestión gerencial de las empresas agropecuarias de la provincia de Huaura.

Palabras Claves: Sistema de Control Interno, Gestión Gerencial.